



Ils sont poursuivis par ces autres détenus dits de luxe, pour « rébellion en groupe », « tentative d'évasion en coaction », « vol en coaction » et « blessures légères ».

Selon un document y relatif qui circule, Iya Mohammed, Ephraïm Inoni et Olinguena Awono, tous incarcérés dans le cadre l'Opération épervier, constituent la partie civile dans cette affaire. Les détenus poursuivis sont essentiellement ceux de la crise des régions du Nord-Ouest et Sud-Ouest, mais aussi ceux de la contestation post électorale du MRC.

Rappelons que le pénitencier central de Kondengui Yaoundé, avait été le théâtre dans la nuit 22 au 23 juillet d'une mutinerie. Outre les dégâts importants enregistrés, l'on avait noté des blessés, parmi lesquels l'ancien premier ministre Ephraïm Inoni et l'ancien ministre de la santé publique Urbain Olinguena Awono.